

Press Release

No : 111/XX/DMR/2020

**DAMRI Siap Dukung Pengembangan Kawasan Pariwisata Geopark Maros
Pangkep**

Jakarta (18/10/2020) – Bertempat di Ruang Rapat Paripurna Lantai III, Gedung DPRD Provinsi Sulawesi Selatan telah dilakukan penandatanganan Nota Kesepahaman (Memorandum of Understanding) antara Direktur Utama DAMRI, Setia N Milatia Moemin dan Gubernur Sulawesi Selatan, M. Nurdin Abdullah Moemin tentang Pengembangan Kawasan Pariwisata Geopark Maros Pangkep.

Dalam kesempatan yang sama turut hadir Wakil Gubernur Sulawesi Selatan Andi Sudirman Sulaiman, Ketua DPRD Provinsi Sulawesi Selatan A. Inna Kartika Sari, Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), Kapolda Sulawesi Selatan Irjen Mas Guntur Laupe, Kepala Kejaksaan Tinggi Sulawesi Selatan Firdaus Dewilmar, dan Pimpinan Tinggi Utama, Madya, serta Pratama lainnya di Wilayah Sulawesi Selatan

Penandatanganan Nota Kesepahaman ini bertujuan untuk membangun sinergi antara Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan melalui DAMRI sebagai operator transportasi darat untuk ikut mendukung penuh pengembangan pariwisata Geopark Maros Pangkep menuju pariwisata dunia.

Sesuai dengan misi Geopark yakni untuk memuliakan alam dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat, maka DAMRI hadir dengan senantiasa berupaya menyediakan armada yang handal, modern dan berbasis teknologi mutakhir. Layanan ini nantinya sebagai bagian dari upaya untuk memperkuat dan memperluas jaringan transportasi DAMRI khususnya di wilayah Sulawesi Selatan dan upaya optimalisasi potensi pariwisata Geopark Maros Pangkep yang tergabung dalam jaringan geopark global UNESCO.

DAMRI berharap kerjasama ini dapat menjadi babak percepatan untuk recovery ekonomi dan dapat menjadi potensi untuk bangkit dan keluar dari kondisi perekonomian yang mengalami kontraksi di triwulan II tahun 2020 ini.

akhir

*) untuk pernyataan ini, rekan media dan lainnya dapat menggunakan kutipan dari narasumber **Direktur Utama DAMRI, Setia N Milatia Moemin**

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi :

Komunikasi Korporasi dan Protokol

P : 021 – 8583131

Ext. 212